



Nombre de alumnos: Rosalinda Santiago Ramírez

Nombre del profesor: Liliana Villegas

Nombre del trabajo: mapa conceptual

Materia: bioética

Grado: 2 do cuatrimestre

Grupo: a

Pichucalco, Chiapas a 04 de enero de 2021.

Introducción

Cuando hablamos de legislación en enfermería nos referimos al conjunto de normas reglamentos y disposiciones legales por los que está regulada la profesión. Los profesionales están obligados a mejorar en su saber, saber hacer, saber ser y saber convivir, asumiendo la responsabilidad ética que le corresponde. El caso del ejercicio de la enfermería no escapa de ella. El personal de Enfermería en su quehacer diario honra el valor de los cuidados desde una ética encaminada a respetar y dignificar a las personas que reciben la atención de salud, no hay cuidados, sin que exista un compromiso en la relación entre el profesional enfermero y el paciente.

la legislación de la enfermería en México

antecedentes legislativos en México

hay derechos y también obligaciones. si existe obligación también responsabilidad

la dinámica del derecho se produce por la misma convivencia social, considerando al derecho como el conjunto de normas jurídicas cuya finalidad esencial es permitir la convivencia pacífica entre los seres humanos.

Por medio del cual se establecen instrumentos jurídicos para los desarrollos normativos necesarios para facilitar y asegurar la implementación del acuerdo final para la terminación del conflicto y la construcción de una paz estable y duradera.

aspectos legislativos actuales

Bases constitucionales

las bases que rigen el derecho humano a la salud. la organización mundial de la salud lo cita como un estado de bienestar físico, psíquico y social tanto del individuo como de la colectividad.

Normas éticas

la observancia del código de ética impone diversas obligaciones al personal de enfermería. el incumplimiento de este tipo de disposiciones no siempre trae una sanción, pero no olvidemos que las enfermeras se encuentran obligadas a respetar la ley de responsabilidades administrativas de los servicios públicos.

Normas profesionales

son la esencia del trabajo de enfermería, derivan de la actividad específica a la que se obligan mediante la suscripción del contrato de trabajo respectivo.

Normas legales

Una norma jurídica es un mandato o regla que tiene como objetivo dirigir el comportamiento de la sociedad. En concreto, la norma jurídica confiere derechos e impone deberes a los individuos de la sociedad.

la regulación del ejercicio profesional

Concepto

la persona formada para proporcionar cuidados de enfermería que de acuerdo a las disposiciones jurídicas y su preparación, puede realizar actividades auxiliares entre otras.

Personal profesional

este tipo de profesional se clasifica por categorías, de acuerdo con los estudios académicos.

Responsabilidades en el ámbito legal

la responsabilidad en el derecho constituye un punto focal en la relación que se establece entre el paciente y el personal de salud

la inserción de enfermeras en el contexto internacional. el caso del TLC

c149. convenio sobre el personal de enfermería, 1977 (num 149). este convenio se aplica a todo personal de enfermería, sea cual fuere el lugar en que ejerza sus funciones.

la bioética en la practica de enfermeria

bioetica medica

Definición

La bioética es la rama de la ética que provee los principios para la actuación correcta en los aspectos relacionados con la vida

bioetica fundamental

Definición

La bioética es la rama de la ética dedicada a promover los principios para la conducta más apropiada del ser humano con respecto a la vida, tanto de la vida humana como del resto de seres vivos, así como al ambiente en el que pueden darse condiciones aceptables para la misma

bioetica aplicada

Función

es analizar diversos problemas y dilemas eticos que se planean en areas especificas de atencion y promocion de la salud.

panorama bioetica en mexico

función

en mexico la bioetica tiene una historia que revela la vision y el compromiso eticos de importantes celebridades

a la creacion de la comision nacioanl de bioetica, institucion responsables de promover una cultura bioetica en el ñpais

bioetica:fundamentos filosoficos y aplicacion

Concepto

La bioética es, pues, el complemento necesario de la biociencia; mientras que esta se basa en los principios de las ciencias naturales y la evaluación de riesgos, la bioética descansa en los principios morales formulados durante el curso de la historia de la ética general y profesional, y en su aplicación tradicional.

la responsabilidad de la salud debe ser compartida por medico paciente y fundamentada en el conocimiento, y en la combinacuion de la pericia y la etica.

relacion entre autonomia e integridad en la etica medica

la autonomia ha desplazado ala beneficencia como primer principio de la etica medica. esta es la reorientacion mas radial ocurrida en la larga historia de la tradicion hipocratica.

la relacion entre el medico y el paciente es ahora mas franca y abierta, y en ella sde respeta mas la dignidad de los pacientes.

Conclusión

La bioética es una disciplina racional, pues sus herramientas son el argumento y la deliberación. Los principios bioéticos son una guía para pensar y discutir éticamente conflictos de la práctica médica y requieren del juicio para su aplicación. Los principios incluyen Autonomía, Beneficencia, No-maleficencia y Justicia. Los principios bioéticos que propusieron eran: beneficencia, no-maleficencia, autonomía y justicia. El principio bioético más elemental y sobre el que se basan los enumerados anteriormente es el respeto a la dignidad de la persona basado en un enfoque integral y humanista de la asistencia sanitaria.